



西中健児



『肩を組み 手を取りあって』『みんな皆 西中健児』

校長 小原 忍

9月10日開催の体育大会では、生徒会のスローガン「究極の結戦～紅白を越えて～」を生徒たちは見事に実践してくれました。競技の部で白組優勝、応援の部では紅組優勝と双方とも一歩も引けをとらない見事な「結戦」でした。しかも、競技と応援の総合得点は紅白ともに同点の「1782点」というまさに「紅白を越えた」全生徒の一体感をアピールしてくれました。また、競技や演技、役員活動や応援にも一生懸命に取り組んでいる姿に胸が熱くなりました。運動ですから、得意不得意もあり、悔しい思いをした生徒も確かにいるのですが、それでも仲間とともに力を合わせ、優勝をめざす心はととても清らかなものだと思います。何より、生徒自身が、自ら、思い出に残る体育大会を成し遂げた達成感や、仲間を信じ、声をからしながら応援し、仲間のために精一杯力を出し切った満足感や、紅白同点という奇跡のような一体感を体感した友情など、多くの宝物を手に入れたことだろうと思います。多くの感動が詰まったとても良い体育大会でした。



【校長室前に掲示してある写真】

さて、2学期は文化祭を始め、みんなで知恵を出し、汗をかき、お互いに補いながら成功させる行事がまだまだたくさんあります。今まで積み重ねてきた友情や学習の成果を花開かせる時です。爽やかな感動を何度も何度も味わってほしいと思います。校歌の歌詞や校訓に込められた「西中Spirit」や5406人の卒業生から受け継いできた熱い思いを「西中健児ここにあり！」と大いにアピールしてくれることを期待しています。



魅せた! 第46回体育大会 スローガン「究極の結戦 紅白を越えて」

9月10日(日)に体育大会を開催しました。生徒は、競技に役員にと大活躍し、観覧された来賓、保護者、地域の方に感動を与えました。この日を迎えるにあたっては、生徒会保健部が中心となって、全生徒をうまく引っ張り、生徒たちも真剣に練習に取り組んできました。今年は、生徒会で「いちき串木野元気でいこう」をアレンジした全校総踊りにも挑戦しました。素晴らしい出来具合で、来年以降も受け継いで欲しいと思います。応援団も夏休みから練習に取り組み、見事な応援で体育大会に花を添えました。閉会式後、生徒を中心にお互いの健闘をたたえ合う姿は、笑いあり涙ありの感動的な光景でした。まさに紅白を越えた体育大会でした。



御協力ありがとうございました

7月30日(日)にPTAリサイクル活動を行いました。公民館単位で多くの資源回収を行うことができました。また、その後、おやじ・おふくろの会でサッカーゴールの塗装と校庭の除草作業を行いました。サッカーゴールの塗装に関しては、小瀬塗装さんに前日から御協力していただきました。

8月1日(火)に恒例の旭小、荒川小、本校の三校合同グランドゴルフ大会を開催しました。平江さわやか会の方々や保護者の妙技に魅了され、終始和やかな雰囲気を楽しみました。

9月3日(日)に親子ふれあい一汗作業を行いました。伸びていた草や樹木等をきれいにすることができました。また、保健厚生部によるトイレ清掃も行いました。

体育大会当日は、九州北部豪雨に対する支援の募金活動を行いました。3,726円の義援金が集まり、県PTA連合会を通じて募金いたしました。



リサイクル活動



おやじ・おふくろの会



グランドゴルフ大会



一汗作業

おめでとう! よく頑張ったね。

◇鹿児島県図画作品展 入選 1年 平石光哉, 坂元茉歩

◇鹿児島県児童生徒作文コンクール市審査会

特選 2年 蛭原隆太 入選 3年 坂元莉歩, 川添彩衣 2年 木野美雪 1年 早川悠花

◇鹿児島県理科に関する研究記録市審査会 特選 1年 坂元茉歩 入選 3年 川崎虹龍

◇県吹奏楽コンクール 銀賞 ◇県中学校音楽コンクール「夏の祭典」 銅賞

◇地区中学校バスケットボール交歓会 男子3位

◇吉田南杯争奪バスケットボール大会 男子3位

◇さのさ祭り市中流し踊り 特別賞 女子バスケットボール部



ニシの日 in Summer

8月21日(月)に、今年で3年目の「ニシの日 in Summer」が行われました。外部の「花咲き山」の方に人形劇を見せていただいたり、全校生徒で玉入れなどのレクリエーションをして楽しみました。



第4回吹奏楽部定期演奏会

9月18日(月)に、第4回定期演奏会が開催され、多くの方に御観覧いただきました。卒業生も参加し、大変素晴らしい演奏会となりました。吹奏楽部の新しい伝統が根付いてきました。



主な行事

- 4日(水) 身体測定・視力検査
- 5日(木) 地区駅伝競走大会
- 6日(金) 英語検定, スクールカウンセラー来校
- 8日(日) 市民体育大会
- 12日(木) 3年実力, 地区新人総体, テスト前部活動休止
- 13日(金) 3年実力, 地区新人総体, 家庭学習強調週間(~19日)
- 14日(土) 土曜授業日, 生徒会立会演説会
- 17日(火) 情報モラル教室, 家庭教育学級
- 19日(木) 1・2年中間テスト
- 20日(金) //, 市家庭教育学級全体研修会
- 21日(土) 地かえて祭り合同補導
- 24日(火) 生徒会専門委員会
- 29日(日) 市長・市議会議員選挙会場予定
- 30日(月) 県民週間自由参観開始(~11/11)

10月の行事

西中公式ブログ「西中健児」の紹介
<http://kushinishi.synapse-blog.jp/>
 と入力するか、「串木野西中ブログ」などで検索して御覧ください。

地域が育む「かごしまの教育」県民週間の御案内

- 自由参観日 10月30日(月)~11月11日(土)
授業や施設をどなたでも自由に参観できます。
- 文化祭 11月2日(木)
舞台発表や展示発表, PTAバザーがあります。
- ※ 家庭・地域の方の多くの御参加をお待ちしております。



※ 地区新人総体までは、部活動は18:30完全下校です。安全な下校を心がけましょう。
 ※ 10月から中学生以下の児童生徒は、自転車に乗る際はヘルメット着用が義務づけられました。保険等への加入も義務です。趣旨を理解し、ルールを守りましょう。